
令和元年８月大木町農業委員会 

総会議事録 

 

1．開催日時  令和元年８月 ９日（金） 午前９時 30分から 

 

2．開催場所  大木町役場 ３階 第１会議室 

 

3．総会構成員現在総数 18名 

 

4．出席委員   （15名） 

１番 北島 みゆき 
２番 井手 正宏 
３番 山縣 吉子 
６番 山城 都行 
７番 松本 久吉 
８番 松永  

   １０番 黒田 安利 
１１番 山口 伸一 
１２番 久良木 勝昌 

   １３番 牟田 清人 
１５番 川村 公人 

１６番 松枝 由朗 
   １７番 真辺 恵子 
   １８番 松永 一完 
   １９番 眞崎 萬次（会長） 
 

5．欠席委員 （３名） 

    ５番 廣松 政則 

    ９番 野口 大空 

   １４番 田中 良房 

 

6．農業委員会事務局職員 

事務局長 廣松 栄治 

係  長 荒巻 信二 

  書  記 北原 俊佑 

 

7．議事内容 

1．議事 

   １）農地法第 18条第６項の規定による通知について 

   ２）農地法第４条第１項及び第５条第１項の許可申請について 

   ３）大木町農用地利用集積計画の決定について 

 

 

 

 



8．会議の概要 

 

議 長     皆さん、おはようございます。 

ここ梅雨明け後は 35度を越える高温と、熱帯夜という状況の中で、 

非常に熱中症になられる方が多いということでございまして特に農家、 

私たちについては外仕事もありますので、体調には十分に気をつけて 

熱中症にならないように、もしくは救急車のお世話にならないように 

気をつけていただければと思います。 

           本日は５番委員 廣松委員、９番委員 野口委員、14番委員 田中委員 

より欠席の届けがあっております。また、松本委員につきましては、ま 

だ出席されておりませんが来られ次第また参加していただくという事 

でお願いしたいと思います。 

それでは、大木町農業委員会会議規則第６条の規定により委員の過半 

数が出席していますので、本日の総会が成立したことを報告します。 

ではただいまより、８月の農業委員会総会を開催いたします。 

          携帯電話をお持ちの方は、電源をお切りになるかマナーモードに設定 

されます様にお願いします。 

それから、本日の議事録署名人を（17番委員）真辺委員（18番委員） 

松永一完委員にお願いします。 

それでは、議案第１号「農地法第１８条第６項の規定による通知につ 

いて」を議題とします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

事務局       （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長       事務局の朗読説明が終わりました。通知ではございますが何か質疑が 

ありましたらお願いします。      

 

各委員       （ 意見なし ） 

 

 議 長       意見もないようですので質疑を終わります。議案第１号の通知を終わ

ります。 

次に議案第２号「農地法第４条第１項及び第５条第１項の許可申請に 

ついて」を議題とします。整理番号１番を議題とします。事務局の朗 

読説明を求めます。 

 

事務局       （ 朗読説明「省略」 ） 

 

議 長       事務局の朗読説明が終わりました。現地調査委員の真辺委員の意見を 

お願いします。 

       

 

 

 

 



真辺委員      それでは私から報告いたします。８月８日、松永さんと私、事務局の 

荒巻さんと現地調査に行きました。○○○さんが土盛りして駐車場にし 

て○○○の○○○さんに貸されるそうです。○○○さんの駐車場が手狭 

になったという事で借りられることになったそうです。 

申請地の周りは宅地や道路、水路に囲まれているので、周りの農地に 

は何ら影響はないと思いますので宜しくお願いいたします。 

 

 議 長       つづいて地元委員の久良木委員の意見をお願いします。 

 

久良木委員      事務局並びに調査員さんと７月 23日、本人さんから連絡がありまして 

お話を聞いた所でございます。○○○さんは車を販売してありますが、結 

構車の置き場所がないこと、それとちょうど四つ角になっていて、出入り 

が事故の元になっていることもありまして、○○○さんの所の横の田ん 

ぼですが、そこも田んぼを作るのは無理な状態で、草が生い茂る前にどう 

にかということになりまして、事故の元にならないように出来るかなと 

いうことで思った所です。宜しくご審議お願いします。 

 

 議 長     現地調査委員、並び地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

         質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。 

 

 各委員     （ 意見なし ） 

 

議 長     有難うございます。意見もないようですので質疑を終わります。採決 

いたします。 

整理番号１番を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     有難うございます。全員賛成と認め、整理番号１番を承認することに 

決定いたします。 

         次に、整理番号２番を議題とします。事務局の朗読を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。現地調査の結果について現地調査 

委員、松永一完委員の意見をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 松永一完委員    昨日でしたが、現地調査行っております。事務局と私と真辺委員さん 

と３人で行ってきました。現地につきましては以前、南の笹渕○○○-○ 

の南側が何ヶ月か前に出て許可がされております。ここについては、住 

宅が新興住宅地のようになって、ずっと続いておりますから第一種農地 

であっても問題ないのかと思っております。 

         それから、北側につきましては道路拡張ということで持ち主さんの土 

地をまだ保存したというような形でございます。そこはまだ青地でござ

いますが、いずれ転用がかかるかと思っております。排水につきまして

もきちんと水路がございますので、問題は全く無いと考えております。

宜しくお願いします。 

 

 議 長     つづいて、地元委員の松枝委員の意見をお願いします。 

  

松枝委員    これにつきましては、関係者が７月にお見えになりましてお話を受け 

ております。詳細については事務局、現地調査委員の方が言われたとお 

りでございますので、よろしくお願いします。 

           

 議 長     それでは現地調査委員、並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでご 

        ざいます。質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。 

 

 各委員     （ 意見なし ） 

          

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

整理番号２番を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

          

 各委員     （ 全員挙手 ） 

           

 議 長     有難うございます。全員賛成と認め、整理番号２番を承認することに 

決定いたします。 

次に、整理番号３番を議題とします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

         現地調査委員の結果について、現地調査委員の松永一完委員の意見を 

お願いします。 

 

 松永一完委員    この件につきましても昨日行っております。これにつきましては、眞 

崎会長も同行ということで見させていただいております。見ました結果、 

プールの端からきちんとまっすぐ東の方に延びた地点に測量がなされて 

おりました。この件につきましては、町、当局、それから教育委員会な 

どしっかり話し合いされて進んでいるという事でございますので、全く 

問題はないかと思いますので宜しくお願いします。 

  



議 長     つづいて、地元委員の意見ですが、私の担当地区でございますので意 

見を申し上げます。 

 

眞崎委員    松永委員から先程ありましたように、現地調査委員さんと一緒に調査 

をいたしまして現地の現況の状況ですが、きちんとした農地で管理され 

ておるということで、全体の状況につきましては○○の建設用地という 

事で何ら問題ないということでございますし、周囲の状況については、 

先程言われたとおり○○用地と道路と本人の所有の田という事で何の障 

害もないということでございますので宜しくお願いしたいと思います。     

 

 議 長     現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。 

 

 各委員     （ 意見なし ）  

           

 議 長     意見もないようですので質疑を終わります。採決いたします。 

整理番号３番を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     有難うございます。全員賛成と認め、整理番号３番を承認することに 

決定いたします。 

         次に、議案第３号「大木町農用地利用集積計画の決定について」を議 

題とします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

            

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。質疑に入ります。 

         皆さんの意見をお願いします。 

 

 各委員     （ 意見なし ）  

    

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。 

採決いたします。議案第３号を承認することに賛成の方は挙手をお願 

いします。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 

議 長     全員賛成と認め、議案第３号を承認することに決定いたします。 

それでは以上をもちまして、今月の農業委員会総会を閉会いたします。 

          有難うございました。 

 

 

 


